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Все зависит сколько света в тебе. Сколько надо сил на пожертвования одного шекеля, а
на миллион. Сколько сил ты потратил, что бы заработать шекель и сколько на миллион.
Ты думаешь свет входит просто так, на бери на халяву. Нет свет на халяву не выдержит
не один сосуд. Это хлеб стыда, и он несет в место света, как ощущение жизни , свет
стыда. Поэтому я и говорю, нужно идти ган-садом, а не дан-судом. Его надо вымолить
выстрадать. Пробить границу. А граница, это отдача снизу или бина, которая не дает и
отражает свет жизни от желания для себя. Она стоит и очень крепко на своем и низа
что свет не пройдет мимо нее. Это идет из жертвы Господа.       Нужно в нее пробить
вход и стать как она. А иначе не как невозможно получить свет. Сколько ты пробил в
своем сердце по силе отдачи, столько и получишь. А потом когда получил тогда и
решаешь куда его направить, в себя или из себя. Именно это место, как причина и
корень свободы выбора в человеке. А потом все нисходит, как следствие в этой свободе
выбора на разном уровне. Это закон духовного мира и не мы его придумали, все
делается для нас, что бы потом не иметь страданий от света. А по поводу беременности,
только после отдачи можно забеременеть, как уже готовый сосуд, только уже, в
женской части, то есть слева.Всех Благ.
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